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 Aos 24 dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

10h:00min., após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

Fiscal da referida autarquia. Presentes os Conselheiros Titulares Daniel Gomes 

dos Reis, Vice-Presidente do Conselho Fiscal, Fábio Guimarães Serra, 

Gustavo Carvalho Tapia Lira e João Alécio Pugina. Inicialmente, os trabalhos 

foram abertos pelo Vice-Presidente do Conselho, sendo assinada a Ata da 

110ª Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, fazendo parte da pauta os 

seguintes temas: Assinatura da Ata da 110ª Reunião Ordinária e Apreciação do 

Balancete de Junho de 2017. Após, foram convidados a participarem da 

reunião o senhor Reinaldo dos Santos Lima, Diretor de Administração e 

Finanças, bem como o Gerente de Planejamento e Controle, o senhor Marcos 

de Oliveira Campos, o Gerente de Finanças e Contabilidade, o senhor André 

Moura Robles, a Supervisora de Finanças e Contabilidade, a senhora Adriana 

Ceron e o senhor Valdemir Roberto Machado de Moraes, analista 

previdenciário da Diretoria de Administração e Finanças. Inicialmente, o Diretor 

de Administração e Finanças passou os informes gerais. Nesta oportunidade, o 

mesmo comunicou sobre a mudança de sede da SPPREV para o prédio da 

Secretaria da Fazenda, à Rua Rangel Pestana. Assim, conforme explicou, além 

da economia com o pagamento do aluguel do atual prédio, também haverá 

economia com os contratos de manutenção e limpeza predial, porquanto o 

valor com tais contratações será compartilhado com a Secretaria da Fazenda, 

levando-se em conta a metragem disponibilizada para a instalação da 

SPPREV. O Vice-Presidente do Conselho Fiscal questionou se a mudança 
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para o prédio da Secretaria da Fazenda seria definitiva, no que o Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que, a princípio, não será definitiva, uma 

vez que a autarquia está negociando para construir a sua sede própria em um 

imóvel localizado na Rua da Consolação. O senhor Reinaldo dos Santos Lima 

também informou sobre o pregão para contratação de empresa de auditoria 

independente, o qual ocorrerá amanhã. O referido Diretor explicou que os 

trabalhos da nova empresa de auditoria independente estão previstos para 

começarem na segunda quinzena do mês de setembro. Depois, foi passada a 

palavra ao Gerente de Finanças e Contabilidade, que falou sobre a parte de 

Previdência do Balancete de Junho de 2017. Assim, o mesmo explicou sobre 

as receitas, apontando e esclarecendo sobre a variação dos valores referentes 

à contribuição dos ativos, patronal, inativos e pensionistas. Ainda, André Moura 

Robles também falou sobre a insuficiência financeira, indicando um aumento 

no valor, quando comparado ao mês de maio, em decorrência do pagamento 

da participação especial naquele mês. Assim, em junho, sem o valor da 

participação especial, a insuficiência financeira aumentou. Outro fator que 

contribuiu para o aumento da insuficiência financeira foi o fato da Unicamp ter 

regularizado o valor referente ao mês de maio apenas no mês de junho. Em 

seguida, o Diretor de Administração e Finanças informou que o Estado de São 

Paulo tem uma ação em face do INSS por conta de um passivo decorrente do 

COMPREV, já reconhecido. Na referida ação foi proposto que a União 

abatesse o valor já reconhecido das dívidas do Estado de São Paulo. Assim, 

tendo em vista referida ação, a SPPREV vem negociando com o INSS que, por 

sua vez, propôs o pagamento do valor devido ao Estado de São Paulo em 15 

(quinze) anos. Após, o Gerente de Finanças e Contabilidade passou a falar das 

variações das despesas. Depois, foi passada a palavra ao Gerente de 

Planejamento e Controle, que explicou sobre a parte Administrativa do 

Balancete de Junho de 2017. Assim, o mesmo falou sobre a receita 
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orçamentária arrecadada em junho, ressaltando uma nova receita referente ao 

reembolso de auxílio funeral e inativos. Desta forma, Marcos de Oliveira 

Campos esclareceu que no mês de maio a SPPREV teve a despesa com o 

pagamento de 10 (dez) casos de auxílio funeral para inativos do IPESP, sendo 

que no mês seguinte a Secretaria da Fazenda realizou o reembolso à SPPREV 

dos valores pagos. O mesmo também lembrou que no mês de junho há o 

pagamento da cota única da taxa de administração. Marcos de Oliveira 

Campos esclareceu que a cota única refere-se aos órgãos com valores abaixo 

de R$ 20.000,00 (vinte mil reais), tratando-se de 15(quinze) órgãos no total. 

Segundo o Gerente de Planejamento e Controle referidos órgãos pagaram 

regularmente. Ainda, o mesmo falou sobre as despesas e suas variações. 

Marcos de Oliveira Campos também falou sobre a execução orçamentária e 

dos restos a pagar. Na parte de contratos, o mesmo comunicou a assinatura de 

dois contratos novos, um com o IMESP, para o fornecimento dos certificados 

digitais, e outro com a telefônica, referente ao call center. Houve também 

quatro aditivos contratuais para prorrogação do prazo. Ao final, foi passada a 

palavra ao senhor Valdemir Roberto Machado de Moraes, que falou sobre os 

apontamentos realizados no Relatório da Auditoria Independente. Valdemir 

ressaltou a questão referente aos imóveis da Caixa Beneficente da Polícia 

Militar de São Paulo – CBPM, a qual continua pendente, bem como do CNAE e 

do MANADE. Valdemir também falou sobre as demais pendências. Por fim, 

depois de esclarecidas as indagações dos Conselheiros e após as informações 

prestadas, o Balancete da UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 

202.602 e 202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de Junho 

de 2017, foi considerado aprovado, por unanimidade, pelo Conselho Fiscal. 

Assim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 21 (vinte e 

um) de setembro, quinta-feira, às 10h00min horas, ficando desde já os 

presentes devidamente convocados. Ao 11h30min horas, não havendo nada 
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mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes. 

 

_______________________________ 

Daniel Gomes dos Reis  
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